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令和 7 年地域井戸端会 報告書 

開催日時 令和 7 年 5 月 9 日(金)18 時 30 分～20 時 10 分  

開催場所 安城まちづくりセンター 参加人数 6 人 

出席議員 西田清久、布施賢司、川上幾雄  

意見 

【総務文教委員会】 

・関係課題の横断的な答弁の問題➣保健医療福祉協議会の会議

で、子ども計画の項目があり質問すると、担当課がいないと答

弁をされなかった。⇒関連があるなら担当課も出席し対処する

べきだ。（未回答） 

・地域間交通の問題➣路線バスの乗り換え問題や時間帯の問題が

ある。 

 ⇒相乗りタクシーの利用拡大を。周知不足もある。 

・定住対策問題➣空き家を実際に「お試し居住」出来るように回

収する補助を⇒関連して生活基盤の整備や半農半 X の情報も必

要。 

・郷土資料館建替え問題➣早く場所を決定しなければ市民が所有

している貴重な資料が失われつつある。⇒魅力継続のためには

定期的な市民所有の「お宝」企画展等も必要。  

【福祉環境委員会】 

・健康寿命の問題➣特定健診を受けることが大事である。依然と

して受診率が悪いので、対象者には受診督促状やペナルティー

なども必要では⇒普段からの生活習慣病予防が大事⇒医療費が

抑えられる。 

【産業建設委員会】 

・小規模農家の支援問題➣お米不足は喫緊の課題であるが 

政府の減反政策が現状を招いている。休耕田にした所を、    

再度水田にすることは難しい。（1 年休むと 3 年かかる） 

⇒元の水田を復活させる強い支援策や農業研修生の受入を 

・県道の支障木の問題➣定期的な見回りで伐採をして欲しい⇒市

を通じて地域協議会等で申し入れる。 

令和 7 年 5 月 13 日 報告者 布施 賢司 


